

Nombre del docente: Sergio Jiménez Ruiz

Nombre del alumno: Marvin Andrés Cano
Hernández

Materia: AMTROPOLOGIA

Grado y grupo: 1ªA



Medicina Tradicional Mexicana.

Medicina tradicional de México pertenece a la zona de Alta en las montañas la cual se distingue por la preservación del conocimiento ancestral a lo fabricaciones limitadas de productos con el respeto científico. Nueva medicina es considerada de grado por el tipo de plantas que se utilizan. Las fórmulas magistrales son desarticuladas para prevenir el cura a partes de la fitotaxia extractora del uso del.

Análisis

Los métodos son mixtos: cultivos en el 80% de las plantas en el resto familiar conforme el calendario lunar, se hacen de acuerdo a los tiempos meteorológicos de nuestro país originario y se procesan conforme la ciclicidad que unido al tiempo ~~en~~ en los ecosistemas han sido ordenados en una visión del mundo (cosmovisión) que pone énfasis en la totalidad de las cosas, en relación de las personas y los seres vivos con la naturaleza, los límites de los ríos y el equilibrio entre ~~los~~ diferentes elementos y conceptos.

Los Cuadros nacionales por la Calidad de los Servicios de Salud para mejorar positivamente la formación de los médicos y de todo el personal de salud incorporando la dimensión social y cultural de la salud y la enfermedad. Así el programa de la medicina tradicional mexicana con el contexto de antropología médica nos permite a la disposición y abrir posibilidad de incorporar una visión más humanista y de respeto y otras prácticas de carácter, principalmente indígenas, que hoy son olvidadas y desvalorizadas.

Alcanzar la equidad en salud requiere entre otras cosas reconocer que la medicina tradicional mexicana es para muchos mexicanos "medicina" y equitativamente incorporarla al sistema de salud mexicano, considerando la diversidad de recursos de culturas. El programa de la medicina tradicional se constituye como una necesidad en la formación de los recursos humanos por incorporar la dimensión social y cultural de la salud y la enfermedad.

Los resultados en los diagnósticos de la Salud con la investigación a la participación poblacional fueron diferentes en ambas localidades con baja participación en la zona urbana. En ambos enfocados con en el enfoque de la equidad, en la cual se abordan problemáticas específicas, se reportan buenos resultados independientemente de la participación de la población.

El diagnóstico de salud participativa, es una herramienta principal del personal de salud y autoridades sanitarias para tomar decisiones, muchas veces limitadas por la forma en que se obtienen los datos (estadísticas de servicios de salud sin tomar en cuenta a la población). Por tanto de la premisa del diagnóstico de salud con enfoque de equidad como primer paso para preparar en acercamiento con las poblaciones y para generar conocimiento que conduzca a la acción de manera conjunta y que respete a sus necesidades.

Este trabajo es un diagnóstico de salud con base en el enfoque de equidad y continuar los diagnósticos de esta naturaleza.

(Salud, 2020)

Referencias

Salud, S. d. (2020). *Medicina Tradicional*. Obtenido de <https://www.gob.mx/salud/acciones-y-programas/medicina-tradicional>